



SÁBADO 24 DE MAYO 2025

Dos días para (re) conocer a Antofagasta

En el Día de los Patrimonios, los antofagastinos tienen una de las mejores oportunidades para acercarse a la historia de su ciudad y región.

Una serie de actividades, que suman más de 100, tiene el programa del Día de los Patrimonios 2025, que será conmemorado durante todo el fin de semana para que los antofagastinos conozcan o vuelvan a reconocer su entorno patrimonial.

Así, el domingo, desde las 10 horas, Bomberos abrirá su cuartel ubicado en Sirc 545 para dar a conocer su historia, mitos, leyendas. Es una visita en la que podrán conocer la evolución del trabajo bomberil y toda la historia de la Bomba Antofagasta en su 150º aniversario institucional.

Este mismo día, la Corte de Apelaciones de Antofagasta abrirá sus puertas a la comuni-

dad para dar a conocer las dependencias de trabajo como tribunal de alzada.

En la jornada también participará Gendarmería con exposiciones de material y de una unidad canina, además de la compañía de teatro compuesta por jueces y funcionarios del Poder Judicial de Antofagasta presentará una obra de teatro.

En la exMoliner del Norte, hoy entre las 10 y 14 horas, el Servicio Nacional de Patrimonio Cultural programó visitas guiadas al edificio, además de exposiciones y de un espacio patrimonial infantil.

La actividad pretende ser una iniciativa que permitirá a la comunidad local descubrir el pasado por medio de cono-



cer el proceso de conservación en el laboratorio.

El FCAB, uno de los recintos más históricos de la ciudad abre sus puertas este domingo 25 de mayo a las 10 horas en sus dependencias en Bolívar #255. Durante la jornada, la comunidad podrá presenciar exposiciones, juegos, interven-

ciones culturales y un recorrido guiado por el histórico edificio. La entrada es liberada, sin inscripción previa y por orden de llegada.

La Biblioteca y Museo Regional tienen preparada una vasta programación para todo el fin de semana. Destacan des- de cuenta cuentos, visitas guia-

das, además de exposiciones que relevan la identidad de la comuna.

El Sitio de Memoria Providencia durante este sábado 24 de mayo y como cada año, el excentro clandestino de detención y tortura La Providencia abrirá sus puertas a la comunidad con visitas dialogadas des-

de las 10:00 a las 13:00. Visitas que se realizarán cada una hora. Asimismo, la jornada culminará con una olla común a las 14:00 horas.

En las Ruinas de Huanchaca, la fundación abrirá sus puertas ambos días, efectuando el sábado la Feria de los Patrimonios, instancia que es apoyada por Escondida BHP y que se inspira en la Sala de los Patrimonios. Mientras que el domingo realizará un recorrido patrimonial, apoyado por SQM Yodo Nutrición Vegetal, que recorre todo el establecimiento industria de Playa Blanca.

Este sábado desde las 10 de la mañana la Sala de Arte de FME se transformará en un espacio de reflexión y creatividad, con visitas guiadas y talleres gratuitos pensados para toda la familia.

Algunos de los talleres que se realizarán será el de cuenta cuentos, bitácora de reflexión para niños y de creación de máscaras inspiradas en las culturas originarias.